



MRVP richtet Augenmerk auf die Betriebskollektive

Von Gombo-Otschiryn Tschimed,
Mitglied des ZK der MRVP,
Chefredakteur der Zeitschrift „Namyn Amdral“

Es ist gesetzmäßig, daß mit unserem Voranschreiten zum Sozialismus und Kommunismus, mit den neuen Aufgaben die Rolle der politischen Avantgarde als führende und lenkende Kraft der Gesellschaft immer mehr wächst. Das beweisen der historische Weg und die Praxis der kommunistischen Parteien der sozialistischen Länder, das zeigen auch die Erfahrungen unserer Mongolischen Revolutionären Volkspartei.

Das Jahr 1981 war für unsere Heimat von herausragenden Ereignissen geprägt. Die Werktätigen haben mit großem Enthusiasmus den 60. Jahrestag der Gründung der Mongolischen Revolutionären Volkspartei und der Mongolischen Volksrepublik begangen. Der

XVIII. Parteitag der MRVP hat unserem Volk noch weitreichendere Perspektiven eröffnet. Mit Begeisterung wurden die Aufgaben zur ökonomischen und sozialen Entwicklung des Landes und zur Hebung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus des Volkes auf genommen. Der Parteitag legte die Hauptrichtungen der wirtschaftlichen Entwicklung der MVR insbesondere zur verstärkten Industrialisierung fest, deren Realisierung die materiell-technischen Grundlagen des Sozialismus vollenden wird. Das ist die Voraussetzung für den allmählichen Übergang des Landes in die historische Epoche des Aufbaus der entwickelten sozialistischen Gesellschaft.

des sozialistischen Wettbewerbs; die Verbesserung der ökonomischen Bildung und Erziehung; die Erhöhung der Verantwortung, Diszipliniertheit und Organisiertheit; die Vervollkommnung der Leitung und Planung; die Entwicklung von Kritik und Selbstkritik.

Diesen Forderungen müssen in erster Linie die Kommunisten beispielhaft gerecht werden. Dank ihrer Verbindung mit den Massen spüren und unterstützen die Partei und ihre Presse alles Neue und Fortschrittliche in unserem Leben. Große Bedeutung haben dabei die Parteigrundorganisationen sowie die Parteikomitees der Aimaks, Städte und Rayons. Durch die Orts- und Grundorganisationen verstärkt unsere Partei ihre organisatorische und mobilisierende Tätigkeit, beeinflusst sie täglich die Erziehung der Kommunisten und aller Menschen sowie die Entwicklung von Wirtschaft und Kultur.

Von diesen Aufgaben ist auch der Inhalt der Zeitschrift „Namyn Amdral“ bestimmt. Davon zeugen die Rubriken „Die Parteorganisationen und die Arbeitskollektive“, „Tribüne der Sekretäre der Parteigrundorganisationen“, „In den Ortsparteiorganisationen“, „Aus dem Leben der Parteigruppen“, „Leninistischer Stil der

Die Partei fördert das Neue im Leben der Mongolen

Die Presseorgane unserer Partei leisten eine umfangreiche propagandistische und ideologische Arbeit, um allen Kommunisten und Bürgern unseres Landes die Beschlüsse des Parteitages zugänglich zu machen und die Erfüllung der von der Partei gestellten Pläne erfolgreich zu organisieren.

In den letzten Jahren hat das ZK der MRVP als Haupttrichtlinien der Tätigkeit der Partei, staatlichen und gesellschaftli-

chen Organisationen, der Arbeitskollektive und jedes einzelnen eine Reihe wichtiger Aufgaben gestellt. Das sind der sorgfältige Umgang mit dem sozialistischen Eigentum; die ehrliche Arbeit; die Steigerung der Arbeitsqualität und der Effektivität der Produktion; das Studium und die umfassende Anwendung der besten Erfahrungen und der Errungenschaften aus Wissenschaft und Technik; die Entfaltung